

# Elternbrief

Nr. 3 2021/22



**CORONA**  
*hat die Schule weiter-  
hin fest im Griff*

*Schüler-  
Dartmeisterschaften*

*Projekt AntiQuArt*

**Schulinterne  
Lehrerfortbildung zur  
Medienmündigkeit**

**Personalien 2. Halbjahr**

**Termine**

**Abschließend...**

## Sehr geehrte Eltern!

Gerne würde ich Ihnen davon berichten, dass der Schulalltag für Ihre Kinder sich mittlerweile normalisiert hat und die Einschränkungen das Lernen in der Schule nicht mehr beeinträchtigen. Aber weiterhin gilt z.B. das Kohortenprinzip. Die Pausenflächen sind zoniert, damit den einzelnen Jahrgängen zugeordnet und beschränken sich auf die Bereiche außerhalb des Gebäudes. Dieses bringt dann u.a. mit sich, dass jede Regenpause, die von Ihren Kindern und den Lehrkräften in den Klassenräumen verbracht werden muss, zu einem organisatorischen Problem führt. Auch das Testen, das tägliche Inventarisieren der vorhandenen und ausgegebenen Tests sowie das Umsetzen der aktuellen Absonderungsverordnung beanspruchen sehr viel Zeit, bei einem derzeit zunehmend außer Kontrolle geratenden Infektionsgeschehen. Wenig Orientierung erbringen dabei die meist sehr kurzfristig umzusetzenden Erlasse, wie z.B. die Reduzierung der Anzahl der Klassenarbeiten, die stets eine zusätzliche Planungsarbeit zur Folge haben. Dass auch Lehrkräfte nicht von der Omikron-Welle verschont bleiben, verschärft die ohnehin sehr angespannte Personalsituation erheblich und so kommt es derzeit trotz aller Bemühungen zu verstärktem Unterrichtsausfall.

Es bleibt zu hoffen, dass der Pandemie durch die momentane Dynamik bis zum Frühling die Puste ausgeht und wir uns spätestens nach den Osterferien mit voller Konzentration und Freude in der Schule unserem eigentlichen Auftrag, dem Lernen und Lehren, widmen können. Drücken wir die Daumen das der Exit-Plan der Landesregierung wie geplant umgesetzt werden kann.

Viele Grüße

Kay Warneke



## Schülerdartmeisterschaften

Die Klassen des siebten bis zehnten Jahrgangs aller Schulzweige waren eingeladen zu einer schulinternen Dartmeisterschaft. Unser Hausmeister, Mario Seebach, hat gemeinsam mit den FSJlern aus dem Sportbereich das Turnier organisiert und durchgeführt. Gerade in dieser etwas freudlosen Zeit, wo viele Schulveranstaltungen nicht stattfinden konnten, fand das Turnier großen Anklang. Nicola, die beste Werferin des Turniers aus der 9H1, gewann mit ihrer Klasse die erste Schulmeisterschaft und damit einen

vom Förderverein der Marie Curie Schule gestiftet Wanderpokal, verbunden mit einem kleinen Zuschuss für die Klassenkasse. Den zweiten Platz errang die Klasse 7H1, gefolgt von der 9R3 auf dem dritten Platz. Wir gratulieren den Siegern.

## Kunstprojekt AntiQuArt

Ein Kunstprojekt der ganz besonderen Art organisierten und gestalteten Schülerinnen und Schüler der Q1 unter der Leitung ihrer Kunstlehrerin Frau Kick und ein Kunstkurs des 8. Jahrgangs von Frau Griem. Dazu nutzten die Künstlerinnen und Künstler ein leerstehendes Mehrfamilienhaus der KSG

Wohnungsbaugesellschaft, welches wie zahlreiche andere Mehrfamilienhäuser nah der Schule zum Abriss bereitsteht, als Kunststätte und als Ort der Auseinandersetzung mit gesellschaftlich relevanten Themen. Mit Fragen z.B. zur Nachhaltigkeit oder zur Flüchtlingsproblematik entstanden

dadurch im doppelten Sinne Räume, die in beeindruckender Weise in Ihrer Kritik und Aussagekraft zum Nach- und Weiterdenken anregen. So entstand gleichzeitig auch für die Mitschülerinnen und Mitschüler ein außerschulischer Lernort!



## SchiLF 2022

Am 2.2. fand an der MCS die schulinterne Lehrerfortbildung zum Thema Medienmündigkeit statt. Hier ging es vorrangig um die Frage, wie können wir als Schule den Kompetenzerwerb der Schülerinnen und Schüler nicht nur mit, sondern auch *gegenüber* den Medien unterstützen und fördern. Dazu erarbeiteten die Lehrkräfte für alle Fachgruppen Vorschläge aus, wie mit den unterschiedlichen Gefahren, die von einer digitalisierten Welt ausgehen können, in den einzelnen Fächern unterrichtlich

umgegangen werden kann. Als Ergebnis der SchiLF ist eine Vorlage entstanden, die in den schuleigenen Lehrplänen die verschiedenen Aspekte zum Erwerb der Medienmündigkeit implementiert.

Damit wurde im Rahmen der Prävention ein wichtiger Grundstein zur digitalen Bildung gelegt, der die zwingend erforderliche Auseinandersetzung mit dem Einzug digitaler Medien in den Unterricht führen soll.

## PERSONALIEN 2. HALBJAHR

### VERABSCHIEDUNG ZUM ABSCHLUSS DES LETZTEN SCHULJAHRES

#### Versetzungen in den Ruhestand:

Frau Kellersmann  
 Frau Kranz-Strohbücker  
 Frau Ehlers  
 Frau Mohr  
 Frau Söffker

#### Beendigung der Ausbildung:

Frau Ahlers  
 Frau Ciftci  
 Herr Türkan  
 Frau Baumgarte  
 Herr Ullrich

### BEGRÜßUNG ZUM NEUEN SCHULJAHR

#### Neue Lehrkräfte

Herr Jatho (Biologie/Sport)  
 Frau Ahlers (Deutsch/Politik-Wirtschaft)  
 Frau Weiß (Englisch/Geschichte)  
 Frau Rilling (Biologie/Chemie)

#### Neue Referendarinnen

Frau Holsten  
 Frau Roeder  
 Frau Akkurt

#### An die Schule zurück:

Frau Rauh  
 Frau Zarsteck  
 Frau Bubikat

## Termine

- 22.2. digitaler Elternabend Jg. 6/7
- 23.2. Elternabend Jg.7
- 24.2. Elternabend Jg. 6
- 7.3. Sitzung Schulelternrat
- 8.3. Gesamtkonferenz
- 15.3. Schulvorstandsitzung
- 31.3. Informationsveranstaltung zu Fremdsprachenanwahl und zum Fach AWT in Jg. 5/6

## Abschließend...

Nach dem stürmischen Beginn des Schulhalbjahres kehrt so langsam Ruhe und Routine ein. Bleibt zu hoffen, dass sich der Wunsch des Kultusministers erfüllt und sich die pandemische Lage soweit entspannt hat, dass wie geplant ab 2. Mai im Unterricht auch die Maske fallen darf. Durch die Aufhebung der Kohortenregelung wird sich dann sicher der Schulalltag fast wie vor Corona anfühlen. Ich werde sicher nicht der einzige sein, der sich darauf sehr freut.

Kay Warneke  
 - Schulleiter -